

CURRÍCULUM VITAE

Nombre completo:

Alvaro Yana Herrera

Breve Reseña Artística

ESTUDIOS REALIZADOS:

TÍTULO OBTENIDO

MAESTRÍA EN EDUCACIÓN SUPERIOR
RENE

MAESTRÍA EN EDUCACIÓN INICIAL

ESPECIALIDAD EN EDUCACIÓN SUPERIOR

DIPLOMADO EN EDUCACIÓN SUPERIOR

LICENCIATURA EN CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN

LICENCIADO EN EDUCACION MUSICAL

BACHILLER EN HUMANIDADES

TÉCNICO AUXILIAR EN OPERADOR EN
COMPUTADORAS

INSTITUCIÓN

UNIVERSIDAD AUTONOMA GABRIEL
MORENO

UNIVERSIDAD SEVILLA, HOMBRES
NUEVOS,
UNIVERSIDAD GABRIEL RENE MORENO

UNIVERSIDAD GABRIEL RENE MORENO

UNIVERSIDAD GABRIEL RENE MORENO

UNIVERSIDAD AUTONOMA GABRIEL
RENE MORENO

NORMAL ENRIQUE FINOT

COLEGIO AMERICA FE Y ALEGRIA

E.T.A. FÉ Y ALEGRÍA

Alvaro Yana Herrera, tiene diferentes estudios académicos no solo en lo artístico musical sino también en la carrera como educador, ha desarrollado diferentes capacitaciones desde muy joven:

Como músico, se forma en la Orquesta de Hombres Nuevos primero como corista y luego como violinista, en los años de formación musical ha participado en innumerables encuentros musicales tanto a nivel nacional como internacional, también participa como violinista en diferentes conciertos a nivel nacional e internacional, como ser el Festival de Música Barroca Antigua Iberoamericana de Buenos Aires en Argentina en muchos años, en el Festival de Música Barroca Americana Renacentista (Bolivia), invitado a EEUU y Alemania a cursos de Violín Barroco, integrante invitado de la CAF.

En su formación musical como violinista, recibió clases de personalidades como los maestros Rubén Darío Suarez Arana (Bolivia) Arturo Molina (Bolivia) Miguel Ángel Salazar



(Bolivia) Carlos Sifuentes (Chile) Frank Di Polo (Venezuela) Jiri Sommer (República Checa) Alexander Markov (EEUU), también se formó en cursos de Dirección Orquesta y Coral con el Maestro Antaino Duhamel, Santiago Luzardi, Gregory Carreño (Venezuela) y el maestro Ernesto Montalve (España).

En su trayectoria también impartió clases como violinista en la Orquesta Hombres Nuevos, en la cual también fue Director de la Orquesta Hombres Nuevos por parte de la Fundación Hombres Nuevos, funda la Orquesta Hamacas, es parte de la fundación de la Orquesta del Municipio de Buena Vista y forma parte como Profesor de Violín, fue Director de la Orquesta y Coro de Comarapa, Director de la Orquesta y coro de Vallegrande, participa como profesor del Sistema de Coros y Orquestas SICOR como profesor de Violín en Diferentes lugares.

En su formación académica, desarrolla innumerables cursos de capacitación en pro del desarrollo de la educación, tanto a nivel nacional como internacional, es parte también como responsable de cultura de la Fundación Hombres Nuevos, es Técnico de Comunidades Educativas Hombres Nuevos como capacitador y responsable de la formación docente, fue parte de diferentes proyectos educativos como Quienes Somos, Proyecto de la Fundación Italiana Ricerca Cooperazione, también en Vision Mundial proyecto infantil, desarrollo diferentes capacitaciones a docentes y padres de familia y estudiantes con la Fundación Bienaventuranza y la Editorial Bienaventuranza, también desarrolla plataformas educativas para la Institución, fue parte del desarrollo de la plataforma educativa de la Casa del Maestro de la Editorial la Hoguera y participo como capacitador en diferentes talleres para docentes padres de familia a nivel nacional, fue invitado por la Embajada Americana en el Programa de Visitantes Internacionales.

En su larga trayectoria como músico y como educador fue distinguido con reconocimientos por diferentes municipios a nivel nacional e internacional:

- Premio por haber difundido la cultura por la UAGRM
- Huésped ilustre de PENSACOLA - EEUU
- Reconocimiento por la labor educativa en Comunidades Educativas Hombres Nuevos
- Hijo prodigio y huésped ilustre en el gobierno autónomo municipal de Asencion de Guarayos
- Reconocimiento por parte de la CEIL Comunidad Educativa de la Iglesia Local por el apoyo y aporte a la educación en Santa Cruz de la Sierra.
- Reconocimiento por la Sub Dirección del Departamento de Santa Cruz.
- Reconocimiento y distinción por el Gobierno Autónomo Municipal de Cuevo

En la actualidad gestión 2019 y septiembre 2021 fue Director Académico del Instituto de Formación Artística Bellas Artes.

Y desde octubre del 2021 hasta la fecha es el Rector del Instituto de Formación Artística Bellas Artes